

## **Erfolgreiche Teilnahme beim Landeswettbewerb**

Am vergangenen Wochenende fand in Dresden der Landeswettbewerb „Jugend musiziert“ statt.

Elf Schülerinnen und Schüler der Musikschule Mittelsachsen hatten sich beim Regionalwettbewerb eine Teilnahme am Landeswettbewerb erspielt. Auf welchem hohem Niveau diese Musikschüler spielen, beweisen die Ergebnisse. Sechs Schülerinnen und Schüler erspielten sich den ersten Preis in ihrer Altersgruppe und damit haben sie das Ticket für den Bundeswettbewerb, der in der Zeit vom 17. bis 23. Mai 2013 in Erlangen, Fürth und Nürnberg stattfindet, gelöst.

Anna-Katharina Schau aus Falkenau, Sophie Fischer aus Bräunsdorf sowie Anika und Alina Cyrnik aus Grunau werden am Bundeswettbewerb in der Kategorie Akkordeon solo teilnehmen. Bei den Zupfinstrumenten Duo konnten sich Anna Bumke aus Falkenau sowie Mathilda Oppermann aus Freiberg qualifizieren.

Ihnen, sowie ihren Lehrkräften gilt ein herzlicher Glückwunsch für diese tollen Leistungen. Ein großes Dankeschön geht aber auch an die Eltern der Musikschüler, die ihre Kinder auf ihrem Weg begleitet und unterstützt haben.

18.03.2013